

Moment mal



Bild: Pia Biehl

Der „Sonntag im Park“ unserer Einrichtung fiel auf den letzten Sonntag im Juni, dem Fest von Peter und Paul.

Dementsprechend habe ich den Gottesdienst, den wir Open Air gefeiert haben, zum Thema des Tages – Evangeliums gestaltet. „Du bist Petrus und auf diesen Felsen werde ich meine Kirche bauen. (...) Ich werde dir die Schlüssel des Himmelreiches geben.“ Mt 16, 18-19

Es ging unter anderem um das Vertrauen, das notwendig ist, wenn ich jemand anderem meinen Schlüssel gebe, um die Verantwortung, die ich habe, wenn ich den Schlüssel bekommen habe und um Schlüsselerlebnisse, die unsere Sicht auf die Dinge, die Perspektive und auch unsere Haltung ändern können und auch schon geändert haben.

Spannend war auch die Frage, was denn unsere Schlüssel zum Himmelreich schon hier auf Erden sein können.

Als Giveaway bekamen alle Teilnehmenden einen symbolischen Schlüssel, befestigt an einer Karte mit dem Vers „Ich will dir die Schlüssel des Himmelreiches geben“.

Einige Tage später begegnete mir eine Bewohnerin und wir kamen zu dem Gottesdienst ins Gespräch. Plötzlich sagte sie: „Ich habe den Schlüssel in mein Zimmer gelegt und ich hoffe, dass meine Verwandten mir den mitgeben, wenn ich mal sterbe.“

Ich habe wohl etwas irritiert geschaut, denn sie sagte dann lächelnd:

„Damit ich oben reinkomme!“

Wir haben beide gelacht, aber ich habe den Gedanken mitgenommen. Für mich ein Schlüsselerlebnis im wahrsten Sinne des Wortes: Es ist ja tatsächlich an mir, schon hier auf der Erde den Schlüssel fürs Himmelreich entgegenzunehmen.

Pia Biehl